



TRITAN®
PROTECT SCHOTT
ZWIESEL

ZWIESEL KRISTALLGLAS

DIVA LIVING.

Hergestellt in TRITAN® PROTECT Qualität.

Perfekte Form, strahlender Glanz: Die patentierten **Tritan**®-Kristallglas Kollektionen vereinen funktionales Design, natürliche Materialien, langanhaltende Brillanz und hervorragende Spülmaschinenfestigkeit. Mit dem neuen TRITAN® PROTECT haben wir die Haltbarkeit nochmals deutlich erhöht: Es bietet doppelte Sicherheit gegen Stielbruch im Vergleich zu herkömmlichen Gläsern.

DIVA LIVING.

Manufactured with TRITAN® PROTECT technology.

*Perfect form and exceptional brilliance: The patented **Tritan**® crystal glass collections combine functional design with natural materials, long-lasting brilliance and excellent dishwasher resistance. With the new TRITAN® PROTECT we once more increased the durability: it offers double the protection against breaking stems compared to conventional glasses.*



Zwiesel®
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG
Dr.-Schott-Straße 35
D - 94227 Zwiesel
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300
www.schott-zwiesel.com



Diva Living

Ein Glas für jede Gelegenheit.
Timeless lifestyle.

Das Glas der Profis.
The glass of the professional.



Order-Nr. 118 264/2016, Technische Änderungen vorbehalten / Technical Details are subject to change. Fotografie: Holger Albrich

Rotwein – Red Wine



8810/22
Bordeaux
Bordeaux

H. 240 mm · 9.5 in
ø 90 mm · 3.5 in
591 ml · 19.9 oz

118 250
EAN 4001836077637
118 304 I-I (0,2 l)
EAN 4001836078078



8810/1
Burgunder
Burgundy

H. 226 mm · 8.9 in
ø 100 mm · 3.9 in
613 ml · 20.7 oz

118 248
EAN 4001836077606
118 302 I-I (0,2 l)
EAN 4001836078054

Weißwein – White Wine



8810/2
Riesling
Riesling

H. 209 mm · 8.2 in
ø 73 mm · 2.9 in
302 ml · 10.2 oz

118 247
EAN 4001836077590
118 300 I-I (0,1 l)
EAN 4001836078047



8810/0
Chardonnay
Chardonnay

H. 208 mm · 8.2 in
ø 91 mm · 3.6 in
460 ml · 15.5 oz

118 246
EAN 4001836077583
118 299 I-I (0,2 l)
EAN 4001836078030

Sekt – Sparkling Wine



8810/7
Sekt *
Sparkling Wine *

H. 231 mm · 9.1 in
ø 72 mm · 2.8 in
219 ml · 7.4 oz

118 249
EAN 4001836077613
118 303 I-I (0,1 l)
EAN 4001836078061

I-I geeicht * mit Moussierpunkt
I-I fillmark * with Effervescence Point

DIVA LIVING.

Ein Glas für jede Gelegenheit.

Klassische Form, unkomplizierter Genuss: DIVA LIVING ist eine Glasserie, die einfach nur Spass machen soll. Für den täglichen Weingenuss aber auch die gedeckte Tafel oder das Glas Wein zur Party im Grünen ist diese Kristallglasserie ein perfekter Begleiter, der in Form und Funktion keine Wünsche offen lässt. Die schlanken, konvex geformten Stiele sind bei dieser neuen Serie etwas verkürzt und verleihen so den sanft geschwungenen Kelchen eine größere Präsenz.

DIVA LIVING ist der ideale Begleiter durch den Tag, sei es zum Brunchbuffet, auf einem Tablett oder dem kleinen Bistrotisch in einem Café.

DIVA LIVING.

Timeless lifestyle.

Classic shape, pure pleasure: The DIVA LIVING series can be easily used in daily life thanks to its convenient stem height. This crystal glass series is a perfect match for both formal and casual enjoyment of wine. The slim, sensuous, convex stems are kept intentionally short to emphasise the smoothly curved bowls.

DIVA LIVING will add impact, elegance and style to any dining table.